

## Finalizó la primera serie de exámenes en el marco de los concursos para cubrir cargos jerárquicos

**La semana pasada, se dieron a conocer los resultados de las pruebas correspondientes al Examen General del Fuero Penal y Auxiliar Colaborador de la Defensa Pública del interior.**

El sábado 24 y domingo 25 de agosto se llevaron a cabo los exámenes teórico-prácticos para cargos de prosecretarios y secretarios de Penal Juvenil, Ejecución Penal y Penal Económico. La Oficina de Concursos y Junta de Calificaciones del Área de RRHH, a cargo de la organización y gestión, informó que 718 postulantes se presentaron en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba a rendir las evaluaciones escritas en el marco de los concursos para cubrir cargos de prosecretarios y secretarios de Penal Juvenil, Ejecución Penal y Penal Económico.

Las jornadas se desarrollaron en presencia de los tribunales examinadores y veedores de la Asociación de Magistrados y Funcionarios Judiciales de la Provincia de Córdoba como así también de la Asociación Gremial de Empleado del Poder Judicial.



1 2 3

### Resultados

Asimismo, el pasado martes 20 de agosto, se dieron a conocer los resultados de las pruebas receptadas el 17 de agosto correspondientes al Examen General del Fuero Penal y Auxiliar Colaborador de la Defensa Pública del interior de la provincia.

Los porcentajes de aprobación rondaron el 82% y 64%, respectivamente. El plazo para presentar observaciones a la corrección venció el lunes 26 de agosto a las 10 horas. Se receptaron 703 impugnaciones para el examen General Penal y 313 para el examen de Auxiliar Colaborador de la Defensa Pública del interior.

En tanto, el martes 27 de agosto se llevó a cabo la decodificación para conocer la identidad de los aspirantes y se publicaron los resultados correspondientes a los exámenes de Penal Juvenil, Ejecución Penal y Penal Económico. Los formularios para realizar las observaciones se encontrarán habilitados hasta el 2 de septiembre a las 10 horas.

### Exámenes específicos

En cuanto se definan las fechas para los exámenes de la Parte Específica -para quienes hayan aprobado el examen Parte General-, serán publicadas por los canales de difusión correspondientes.